

EINLADUNG **out of eden**

zur Ausstellungseröffnung

Sie und Ihre Freunde sind herzlich eingeladen!

Öffnungszeiten:

Mittwoch bis Freitag: 16 Uhr bis 18 Uhr
und Sonntag: 14 Uhr bis 18 Uhr

Geöffnet auch nach Vereinbarung:
Tel.: 06897/88032 (D. Günther)

Infos unter:

www.kunstverein-sulzbach-saar.de
www.sulzbach-saar.de

Dauer der Ausstellung:

2. bis 26. Juli 2017



Eröffnung:

Sonntag, 2. Juli 2017, 17 Uhr
Galerie in der AULA

Begrüßung:

Dagmar Günther
1. Vorsitzende Kunstverein Sulzbach

Grußwort:

Michael Adam
Bürgermeister der Stadt Sulzbach

Einführung:

Dr. Brigitte Quack M.A.
Kunsthistorikerin

AULA Kulturforum
Gärtnerstraße 12
66280 Sulzbach



out of eden

Ausstellung Alina Grasmann



Galerie in
der AULA
Sulzbach

OUT OF EDEN – Alina Grasmann

Vor Jahren schon hat sich Alina Grasmann der gegenständlichen Malerei in Öl verschrieben. Sie setzt sich mit Orten imaginärer, realer und emotionaler Natur auseinander, die sie in technischer Meisterschaft mit Farbe und Pinsel auf der Leinwand neu erstehen lässt. Dabei will sie keine Geschichten erzählen, sondern entwickelt ihre Szenarien in einen Dialog mit dem Bild, in den Emotionen und Gedanken auf subtiler Ebene einfließen. In Sulzbach zeigt sie Arbeiten aus ihrer aktuellen Serie

„West of Eden“.

Alina Grasmann wurde 1989 in München geboren. Sie studierte an der dortigen Akademie der Bildenden Künste Malerei bei Karin Knäffel und wurde 2016 deren Meisterschülerin. Ein Gastsemester an der Wiener Universität für angewandte Kunst führte sie in die Fotografie-Klasse von Gabriele Rothemann. Seit 2010 nahm sie an zahlreichen Ausstellungen erfolgreich teil und erhielt 2015 den Mannlich Kunstpreis in München.

